

La política económica en España

Desde 1939, la política económica española ha respondido brillantemente a los difíciles problemas que le planteaban la adversa coyuntura exterior y el abandono a que fué sometido el país por los gobernantes de turno anteriores a 1936. Resultado de la política económica del Régimen y de la cooperación ininterrumpida de la nación, ha sido una excepcional intensificación en el proceso de industrialización, así como en todas las demás actividades. Esta aceleración en la recuperación económica, social, cultural, espiritual y política de España ha determinado la honda transformación en curso de la estructura del país, que permite valorar con signo absolutamente favorable la actual coyuntura.

La fase que atraviesa en estos momentos la economía nacional es una consecuencia normal de ese proceso de desarrollo y expansión. No se da ahora ningún fenómeno que amenace el futuro progreso económico. La producción mantiene su tendencia a incrementarse, tal y como ha venido sucediendo desde 1939. Y, por su lado, el consumo experimenta un aumento extraordinario en todos los órdenes y productos. Sintomas son éstos en cualquier país del mundo de una economía que camina con pujanza hacia una franca prosperidad. Los países más privilegiados en este aspecto, los que viven el máximo bienestar económico, han atravesado o atraviesan ahora la misma fase que se da en España actualmente.

Lo realmente importante en este proceso es que no disminuya el ritmo de aquella expansión de la producción y del consumo, que sirve de motor del progreso económico y de fuente de las necesidades que promueven, a su vez, el desarrollo de todas y cada una de las actividades del país. Porque la constante elevación de los ingresos medios —como resultado del aumento de la renta nacional— y el incremento consiguiente del consumo van creando un mercado en continua ampliación, lo que impulsa inevitablemente hacia el progreso en la totalidad de la economía de la nación.

En el orden internacional es hoy fenómeno característico en la totalidad de los países la elevación de precios y la escasez de divisas, cuando no una relativa carencia física, en muchos, de productos en los mercados. España ha de verse afectada por esta situación. Ningún país escapa a esa ley. Pero tal situación internacional de ningún modo autoriza a una visión pesimista del presente ni del porvenir económico de España. No hay sino recordar que esos fenómenos de orden universal han servido siempre en nuestro país de eficaz estímulo para acrecentar la producción. Así

(Pasa a la pág. sexta)



LA VOZ DE ALBACETE

DIARIO DE LA TARDE

Año V Núm. 1133

Albacete, Sábado 26 de Enero de 1957

Precio 0'80 Ptas.

La India incorpora a su territorio el Estado de Cachemira, pese a la resolución del Consejo de Seguridad

Violentas manifestaciones de protesta en Pakistán

NUEVA DELHI, 26 (urgente).—A partir de hoy y después de diez años de constante disputa entre India y Pakistán, el Estado de Cachemira entra a formar parte, con carácter oficial, de la India, a cuyo país queda incorporado, pese a la resolución del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas que, reiterando su decisión de 1951, acordó el jueves que la India no incorporase en su territorio al Estado de Cachemira.

La Asamblea constituyente de Cachemira, reunida en Jammu, quedó disuelta poco después de preparar una Constitución y convertirse el Es-

tado en parte integrante de la India, de acuerdo con la ley.

Bak Ohl Gulam Mohamed, jefe del Estado, declaró: "La resolución de la ONU no nos comprometía a nada, puesto que era contraria a los intereses de nuestro país".

Todos los círculos políticos de la India, pese a sus diferencias, se muestran satisfechos de la acción, precisamente por ser hoy el "Día de la República" de la India, conmemorándose el VII aniversario de la independencia. —Efe.

PAKISTAN PROTESTA

KARACHI, 26. —Se han registrado diversas mani-

festaciones en casi todas las ciudades importantes pakistanies como protesta por la integración de Cachemira en territorio indio.

Una gigantesca manifestación estudiantil se organizó desde Dacca, capital del Pakistán Oriental a Lahore, donde todos los comercios están cerrados.

En Karachi, los manifestantes han anunciado abiertamente que se dirigirán primero contra las oficinas de la representación de las Naciones Unidas para ir después a las del alto comisario de la India en Pakistán.

La Policía y el Ejército se encuentran en estado de alerta desde hace varias horas por temor de que se produzcan incidentes sangrientos. Parece cierto que hoy se registre la más gigantesca manifestación en la historia del Pakistán.

Los círculos políticos califican el día de hoy "como el más negro en los anales del mundo civilizado a causa del triunfo de la flagrante política antidemocrática e imperialista del Gobierno indio". —Efe.

No hay abdicación del Rey de Noruega

El Gobierno y la Corte niegan los rumores

OSLO, 26.—Tanto el Gobierno como la Corte Real noruega, han negado los rumores de que el Rey Haakon VII fuera a abdicar.

El jefe de Gobierno indicó que la cuestión de la abdicación del Rey no había sido ni siquiera discutida por el Gobierno.

Vicent Hommen, secretario del Monarca, dijo que estos rumores eran desconocidos en el Palacio. —Efe.

¡FUERA HÉLICES!

Todos los aviones norteamericanos serán a reacción

WASHINGTON, 26.—Las fuerzas aéreas de los Estados Unidos retirarán todos los aviones propulsados por hélices y a partir de mañana solo dispondrá de aviones a reacción, ha manifestado un portavoz oficial de la Aviación norteamericana.

Los últimos aviones de propulsión por hélice y motor de explosión, son los «Mustangs», de caza, que pasarán al Museo de las Fuerzas Aéreas, en la base de Wright Patterson, en Dayton, Ohio. —Efe.

El tiempo, hoy

Dtos facilitados por el Observatorio de la Base Aérea de los Llanos. Temperaturas extremas: Máxima, 5'3 grados, a las 15'20 horas de ayer; mínima, 1'8 grados sobre ce-

ro, a las cuatro horas de hoy.

Cielo cubierto; nubes predominantes bajas, con una altura de 100 a 200 metros; viento dominante Oeste-Noroeste, con una velocidad media de 12 kilómetros a la hora; presión media, 708'5; humedad relativa media, 79 por ciento.

MEJORA GENERAL, PREDICE EL OBSERVATORIO

MADRID, 26.—Predice el Servicio Meteorológico mejora general del estado del tiempo, y que no se esperan lluvias en ningún punto de España. Las regiones de niebla matutina, tenderán a despejarse durante la tarde. Temperaturas extremas: Máxima de 16 grados, en Valencia, y mínima de 2 grados bajo cero, en Avila y Pamplona. —Cifra.

España-Italia, vencedores (ciclismo) en Cleveland

CLEVELAND (Ohio, Estados Unidos), 26.—La pareja formada por Alfredo Esmañes (España) y Mario Morettini (Italia), ha ocupado el primer puesto de la clasificación en la prueba de los seis días de Cleveland, después de haber recorrido 1.016 millas. —Alfil.

Perece en un incendio la esposa de un periodista norteamericano

La víctima pudo salvar a su hijo, arrojándolo al patio por una ventana

¡Cencerrada!

El ex-viudo se vengó denunciando a los «escandalosos»

PAMPLONA, 26.—En el pueblo de Orbe, José San Martín Lizárraga, que había contraído segundas nupcias fué obsequiado con una ruidosa cencerrada durante la noche con intervención de la mayoría de los vecinos. Fué tan sonora que la escucharon hasta en los pueblos próximos. El recién casado pudo observar, desde una de las ventanas de su casa, quénes eran los que le dedicaban la cencerrada y anotó sus nombres. A la mañana siguiente presentó en el Cuartel de la Guardia Civil de Puente la Reina, una denuncia con una lista de treinta nombres por escándalo público nocturno. —Cifra.

GLOUCESTER (Massachusetts), 26.—La esposa de un periodista ha resultado muerta en un incendio declarado en su domicilio, después de haber podido salvar a un hijo suyo de 6 meses de edad.

El cuerpo de Guillermina Beatriz, de 31 años, fué encontrado en una habitación detrás de la cuna de su hijo Geoffrey, al que había tirado por una ventana al patio de la casa para que se salvara.

La pequeña criatura fué recogida por los vecinos sin haber sufrido daño alguno; la madre falleció al llegar al hospital, a consecuencia de las heridas recibidas.

Su marido, Michael Heatrice, informador político del "Gloucester Times", llegó a su casa cuando estaba envuelta en llamas y fué incapaz de salvar a su mujer a causa de la violencia del incendio. —Efe.

Información del Gobierno Civil

En el Gobierno Civil, bajo la presidencia del Excmo. señor Gobernador y asistencia del señor Alcalde de la Ciudad, se han reunido varios asentadores de frutas, verduras y representantes de pescaderos, huerteros, etc., con objeto de tratar del abastecimiento de esta clase de artículos en la capital.

Se ha nombrado una Comisión encargada de realizar los estudios necesarios al efecto y de llevar a cabo las ideas expuestas para el logro de los fines indicados.

Audiencias de S. E.

Don Emilio Ibáñez Fernández, Delegado Provincial de Auxilio Social de Almería
Don Arturo Gotor Mestre, Delegado Provincial de Auxilio Social.
Don Juan Silvestre Miñana, Director Gerente de la Electra Albacetense.

Barcelona conmemora el aniversario de su liberación

La Medalla de Oro de la ciudad a los hijos del laureado capitán general Moscardó

BARCELONA, 26.—Se conmemora hoy con solemnes y brillantes actos el XVIII aniversario de la liberación de Barcelona por los gloriosos Ejércitos del Caudillo Franco. La jornada es totalmente inhábil. En los centros oficiales, del Movimiento, Corporaciones, entidades, consulados, etc., ondea el pabellón nacional. En la zona portuaria, los buques se encuentran empavesados. Todos los comercios aparecen engalanados, y los tranvías, trolebuses y autobuses, lucen banderola de los colores nacionales. Los periódicos publican números extraordinarios que glosan la histórica efeméride.

Las autoridades, jerarquías y gran número de particulares han cursado expresivos telegramas de gratitud y adhesión a Su Excelencia el Jefe del Estado, Generalísimo Franco. —Cifra.

ENTREGA DE LA MEDALLA DE ORO DE LA CIUDAD, A LOS HIJOS DEL GENERAL MOSCARDÓ

BARCELONA, 26.—Como parte integrante de los actos conmemorativos del aniversario de la liberación, en el Salón de Ciento del Ayuntamiento, se ha verificado el solemne acto de entrega, a los hijos del laureado héroe del Alcázar de Toledo, capitán general don José Moscardó Ituarte, de la Medalla de Oro de la ciudad, que concedió al glorioso soldado la Corporación Municipal barcelonesa.

Recibieron la preciada condecoración don Miguel Moscardó, gobernador civil y jefe provincial del Movimiento de Guadalajara, y don Carmelo Moscardó, capitán del Regimiento de la Casa Militar de Su Excelencia el Jefe del Estado. —Cifra.

LA VOZ HELLIN

PRO SEMANA SANTA

Otro golpecito...

A pesar de nuestro manifestado propósito de insistir en este tema, adrede hemos dejado pasar algún tiempo sin hacerlo para no entorpecer ni distraer la atención de la laudable campaña que, en favor de la Navidad del pobre se llevó a cabo este año, en la que si no con la amplitud que la capacidad de Hellin merece, se ha conseguido recaudar una cantidad decente y capaz para llevar la alegría de las fiestas navideñas a algunos hogares humildes.

Pero hoy, ya liquidada esta benemérita obra y casi en vísperas de una nueva Semana Santa, creemos llegado el momento de intensificar esta campaña, y para ello volvemos a exhortar a los que están llamados a poner en marcha la máquina organizadora, alentándoles para que, tomando el asunto con el interés que se requiere, para asegurar el éxito de nuestras clásicas y tradicionales fiestas Pasionarias, den comienzo a sus trabajos, cuyos primeros actos, a mi humilde entender, han de ser los de procurar allegar fondos y medios con los que subvenir a los elevados gastos que tal cometido lleva consigo.

La Junta de la Federación de Cofradías, bien reforzada con nuevos elementos, bien con su composición actual, debería, desde luego, iniciar la publicación del Boletín de Semana Santa, desde el cual, a más de ir preparando el ambiente y despertando el entusiasmo, podría organizar su campaña y lanzar consignas e iniciativas.

Debería, asimismo, lanzar una emisión de sellos o emblemas que, como donativo voluntario, se diera en consumiciones de cafés y bares y otros establecimientos, así como con las entradas de los espectáculos, en la seguridad de que, dado su fin popular de conseguir una mayor brillantez de la Semana Santa, nadie rechazaría contribuir con este pequeño sacrificio, en todo dispendio de carácter superfluo; y los ingresos que estos "muchos pocos" proporcionarían, serían de bastante consideración.

Por otra parte, las propias Hermandades deberían movilizar los diferentes cuadros artísticos que ya actuaron en otras ocasiones con estos fines; y otros que, aprovechando cuantos elementos vieran a mano, se formarían, para organizar veladas y funciones, medio que, como es sabido, siempre da buenos resultados económicos.

No sería tampoco difícil de conseguir, dado que

todos los empresarios son hellineros entusiastas, que los locales de cine y aún nuestra Sociedad de fútbol, organizaran sendas funciones, a beneficio de esta obra; y, asimismo, podría constituir una buena fuente de ingresos la edición cuidada de una guía completa de lo que es nuestra Semana de Pasión, con explicación de sus actos y origen de sus típicas costumbres; ilustraciones de imágenes y lugares donde se desarrollan los actos, amén de una extensa guía turística y comercial de la población y cuantos datos más se consideraran capaces de propagar y despertar el interés para atraer forasteros.

Con todas estas aportaciones, amén de una decénta subvención oficial, se lograría reunir cantidad suficiente para poder otorgar a cada Cofradía anecesitada de ello, la ayuda conveniente para que hiciera lucido papel en los desfiles procesionales y procurara innovaciones y mejoras que redundarían en un mayor esplendor y vistosidad de los mismos, evitando desganar y deserciones producidas por el desánimo que supone el tener que soportar unos pocos, los gastos inherentes a la organización y mantenimiento de unas fiestas que son de todos y para todos.

(Pasa a la pág. cuarta)

Se dice...

- Que el domingo en la elección, hubo lucha y emoción...
- Que las dos candidaturas, quedaron a buena altura...
- Que se dividió la gente, para votar, presidente...
- Que lo mejor de «Bilbado», es lo que nos han mandado...
- Que, como el chico calcula, no se trata de la angula...
- Que hecha está una, porquería, la calle de Andalucía...
- Que aún gustándole el de «soja», la gente aceite no «moja»...
- Que en Hellin hay alborozos, porque están haciendo pozos...
- Que antes los pozos hacían, cuando la Feria venía...
- Que los de fortuna y suerte, deben pensar en la muerte...
- Que recordarán aquello, que se dice del camello...
- Que los hinchas del balón, están pasando el «purgón»...
- Que estuvo en el olivar, sólo para merendar...
- Que como en tiempos mejores, surgen nuevos «picadores»...
- Que lo que ahora destaca, es la máquina «Machaca»...
- Que actuará sin dilaciones, la Junta de Procesiones...
- Que el cristianismo es «idea», aunque alguno no lo crea...

Coplillas de actualidad

Salió para presidente el dinámico «Barcala», yo le mando humildemente mi sincera enhoramala...

Hubo empate emocionante para nombrar tesorero, al final, salió triunfante, el buen sentido hellinero...

Ése poeta de altura, mi amigo, Tomás Preciado, vocal para la cultura, ¡Un nombramiento acertado!

Los del Llano del Beal, con su equipo La Minería, a los «niños» del Rabal, buena paliza les diera...

Al pan, pan y al vino, vino, dice Jiménez Serrano, Ese, ese, es el camino de cronista veterano...

En los bares «concentrados» la víspera del partido, no quedamos extrañados del resultado obtenido...

Significo un mal detalle que a todos parece mal: Los escorbos en la calle a dos pasos del Rabal...

Las balsas depuradoras, pronto se llevarán lejos.

Reforma que ya era hora hiciera nuestro Concejo...

Obras de alcantarillado y de arreglo de calzada. Otro paso caminado hacia la ciudad soñada...

Ya los técnicos «poceros» andan por tierras de Hellin, y sus trabajos espero que tengan «acuoso» fin

El ya famoso solar, que tanto, a la plaza, afea, muy pronto lo van a obrar aunque alguno no lo crea...

También la tapia ruinosa de la calle de Falcón, será pronto verja hermosa porque ya es hora y razón...

La mayor conformidad que tiene toda persona, es saber la gran verdad: Que la muerte no perdona...

Octavio y sus ayudantes, que, casi todos, son «cuotas», quieren salir adelante sin ayuda de las sotas...

Te lo digo, muy sincero, no cabe en el Rabal, desde que jefe te hicieron del Casino Cultural...

J. DE HELLIN

Nuestras entrevistas

El nuevo presidente del Casino Cultural

El pasado domingo, en Junta general y por mayoría de votos, fué elegido presidente de nuestro Casino, don Octavio Atienza Ruiz, jefe de administración del Cuerpo Técnico de Correos y conocido hombre de negocios, muy popular y estimado en la ciudad, por ser un hellinero entusiasta y trabajador, lleno de juventud e ilusiones.

Estimando de interés para nuestros lectores conocer su pensamiento para el desenvolvimiento de su nueva actividad, hemos solicitado una entrevista con el señor Atienza, el cual se ha sometido, muy gustoso, a nuestro interrogatorio.

—¿Sorprendido por el nombramiento?

—Francamente, sí. Creo hay dentro de la Sociedad personas de mucho más relieve y competencia que yo, sobre las que debía haber recaído la presidencia. A chaco principalmente a afecto y simpatía mi nombramiento. Ello me obliga enormemente. Procuraré suplir esta diferencia de valía poniendo el mayor entusiasmo en mi gestión.

—¿Cómo encuentra a la Sociedad en el aspecto económico, marcha general, orientación y posibilidades?

—Existen en el momento actual obligaciones pendientes de pago que alcanzan aproximadamen-

te la cantidad de veinte mil pesetas, y a las que hemos de hacer frente a la mayor brevedad. El prestigio de la única Sociedad de Hellin, así lo exige. Ello, de momento frena, en parte, nuestro gran deseo de renovación y mejoramiento. Pero no creo que este déficit constituya problema insoluble. Tengo la convicción plena de que existen posibilidades para superarlo y convertir en realidad gran parte de nuestras ilusiones sobre lo que debe ser el principal Centro de recreo de una ciudad de la categoría de la nuestra.

—¿Considera que la nueva Directiva representa debidamente todos los sectores económicos, culturales, deportivos del Casino y será capaz para una labor eficaz?

—Sí. Todas las ramas de la actividad cultural y económica tienen su representación. Mis compañeros de Junta son personas de gran valía y entusiasmo. Ello me hace ser muy optimista sobre el resultado de nuestra gestión. Corrientemente en las instituciones colectivas suelen achacarse los éxitos al rector. En nuestro caso jamás podrá suceder así, ya que de haberlos corresponden más a los colaboradores que a mí.

—¿Tiene formado algún proyecto sobre la futura marcha y desenvolvimiento del Casino? ¿Introducirá algunas reformas, mejoras, nueva organización, etc?

—Aún no hemos tomado posesión, y prematuro, por tanto, saber la orientación a seguir. Lo que sí podemos asegurar es que nuestras ilusiones son muchas y que pondremos todo nuestro entusiasmo a fin de convertir las en realidad. La categoría y esplendor que ha alcanzado Hellin exige que su Casino no sea motivo de desprestigio. Por el contrario, debe reunir las condiciones suficientes de decoro, confort y ornato

que nuestra ciudad merece.

—¿Modificará la cuota mensual de socio?

—Ineludiblemente hemos de modificarla. La totalidad de los socios—no creo haya excepciones—reconoce que para que la Sociedad pueda subsistir es preciso esta modificación. La cuota actual es irrisoria. Propondremos su elevación en la cantidad mínima precisa para hacer frente a los servicios. Puede usted desmentir los bulos que han circulado sobre nuestro proyecto de una cuota astronómica. Queremos un Casino digno de Hellin, pero asequible económicamente también para la mayor parte de sus clases sociales.

—¿Se cuidará de que la Sociedad haga honor a su apellido de Cultural? ¿Cómo?

—Uno de los mayores áclertos ha sido elegir para vocal de Cultura a ese joven y soberbio poeta—la mayor parte de los hellineros no se ha dado aún cuenta de su valía—don Tomás Preciado. El se encargará de que lo espiritual haga también acto de presencia en un Casino que lleva el apellido de Cultural. Para ello contará siempre con la colaboración de todos, pero principalmente, de otro buen poeta y periodista, como es el secretario, don Juan Andújar, y con la mía que—como de todos es conocido—también hice en mis años mozos mis «pinitos» literarios.

—¿Reformará algunos servicios, como el de repostería, personal, etcétera, para que todo funcione en beneficio exclusivo del socio?

—Una vez tome posesión del cargo y sepa de la marcha de los diferentes servicios, me pondré en contacto con ellos para—sin animosidad de ninguna clase, pero con la mayor entereza—elegir el más exacto cumplimiento de sus deberes para...

(Pasa a la pág. cuarta)

La nueva Junta Directiva del Casino Cultural

Presidente.—Don Octavio Atienza Ruiz.

Vicepresidente.—Don Francisco Jiménez Rodríguez.

Secretario.—Don Juan Andújar Balsalobre.

Tesorero.—Don José Izquierdo Pérez.

Vocal de Agricultura.—Don Bonifacio Frías Roldán.

» de Deportes.—Don Ignacio Valcárcel Serra.

» de Industria.—Don Alfonso Ramírez Fernández.

» de Comercio.—Don Francisco Martínez Vivo.

» de Espartería.—Don Manuel Precioso Casanova.

» de Cultura.—Don Tomás Preciado Ibañez.



Clausura del año jubilar de Lestonnac

El día 27 del pasado mes de diciembre fué clausurado el año jubilar de Santa Juana de Lestonnac, fundadora de la Orden de la Compañía de María Nuestra Señora y que había sido inaugurado en el Colegio de Burdeos en cuya iglesia — verdadera obra de arte— reposan sus venerados restos. Ofició en

ella el Excmo. y Rvdmo. señor arzobispo de Burdeos. Para Santa Juana de Lestonnac un año glorioso. Para el mundo un año fecundo en gracias y bendiciones que la Santa ha prodigado con generosidad propia de un corazón que supo comprender, amar y darse entero a todos. Impulsado por el fuego de su divisa: «Trabajar o morir a mayor gloria de Dios».

Nuestras entrevistas

(Viene de la pág. tercera) ra con la Sociedad y cada uno de sus socios.

—¿Desea decir algo más?

—Que haga llegar a todas las autoridades, civiles y militares, sin perjuicio de que personalmente también lo haremos, el testimonio de nuestra consideración personal y oficial, y el deseo de que nos presten su valiosa colaboración y ayuda para poder llevar a feliz y buen puerto la nave que empezamos a pilotar.

Y con esta frase tan «salada» y marinera, damos por terminada nuestra entrevista, agradeciendo mucho al señor Atienza, su atención y deferencia.

ALI

Pro Semana Santa

(Viene de la pág. tercera)

Es éste por el que propugno remedio que urge y a todos nos interesa para evitar la desbandada, que ya dió síntomas de existencia en el último año, de los que hasta ahora, y ya durante largos años, han venido sopor-tando a sus expensas, con tanto altruismo y me-ritorio tesón, el fuego sa-grado, del que se aparta-rán, irremisiblemente, si no encuentran en toda la masa de hellineros el apo-yo económico y el aliento de entusiasmo con los que todos estamos obligados a contribuir si no queremos que se diluya en un pié-lago de ostracismo e in-significancia lo que hoy son fiestas atrayentes y se-ñeras, malogrando lo que se consiguió a fuerza de tantos trabajos y di-nero...

J. DE ARAGON

El mundo ha sabido ser agradecido con Juana de Lestonnac y lo ha patentizado llevando a efecto la restauración y embellecimiento de la Iglesia que guarda su venerado cuerpo. Y han sido sus hijas, la Orden de la Compañía de María Nuestra Señora, quienes lo han querido y han aportado el don precioso.

España, siempre hidalga, ha tenido un rasgo magnífico en homenaje a la Santa y ello ha permitido que Burdeos admire y se preste a poseer lo que la artesanía española ha confeccionado para embellecimiento del joyel que cobija la mejor reliquia de la Santa. Y se ha convenido del fervor y devoción que nuestra nación siente por la santa burdalesa en las ríadas de almas que en peregrinaciones durante todo el año se han postrado a los pies de su sepulcro y entre las cuales no pudo faltar un nutrido grupo de nuestra ciudad.

En todas las iglesias de la Compañía de María se han celebrado actos diversos de clausura el día 27 de diciembre. En la nuestra de Hellín tuvo lugar por la mañana una solemne misa cantada que celebró el Rvdmo. señor don Lázaro A. Fernández Falcón, en la que pronunció una plática alusiva al acto y en la que destacó las virtudes de la Santa exhortando a las religiosas a seguir su ejemplo. Por la tarde, acto eucarístico y adoración de la reliquia de la Santa por las religiosas, colegialas, antiguas alumnas y devotas. Terminando el acto con el Himno de Lestonnac. Desde

Mañana, «Día de la Santa Infancia»

Un pescador de niños

Le cupo en suerte un nombre y un pueblo de los buenos. Se llamaba Jesús y era de Cárcar.

El nombre de Jesús lo trajo del cielo un arcángel, para imponérselo por vez primera al Salvador del mundo y el pueblo de Cárcar pertenece a la Rivera de Navarra, donde todo es verdad, desde el viento que azota y el sol que quema, hasta el chorizo que pica y el melocotón que en dulza, pasando por el vino que calienta y los hombres que piensan y obran a lo navarro.

Y tan bueno como su nombre y su pueblo, fué el hogar de Jesús. Sus padres eran buenos a carta cabal. De sus once hijos, tres, fueron religiosos: dos, Agustinos y una, Hija de la Caridad.

En este ambiente tan halagüeño discurrió la niñez de Jesús, a la sombra benéfica de la iglesia; empujada sobre el cerro, de la escuela y de la familia.

Era un niño abierto, con ribetes de travieso, valiente y piadoso.

En las luchas de «pandillas» de niños, Jesús era el primero en la pelea y en el perdón. Y también en las escapatorias a nadar al Ega.

Un día oyó hablar a su párrroco de la Santa Infancia y al instante prendió en su corazón la llama del ideal misionero. Y se enroló como soldado en el ejército infantil de retaguardia. Al frente de sus amigos marchaba siempre en busca de espigas en los campos recién segados de racimos en las vijñas vendimiadas, de mazotas en los maizales decapitados y de es-párragos olvidados en el regadío, para aumentar la Corona de Baulismos y engrasar la Gavilla de Ruth, con el producto de la venta.

Y a solas decía que «sí» a la llamada secreta del Señor que le invitaba a ser misionero un día. La llama prendida al primer contacto con el mundo pagano le empujaba, con impaciencia xaveriana, a calentar e iluminar aquel mundo, frío y tenebroso, sin calor de gracia ni luz de Evangelio. El soldado de retaguardia quería ser alférez de vanguardia y la llama recién encendida, volcán de amor.

estas columnas enviamos nuestra cordialísima felicitación a las religiosas de la Orden de la Compañía de María Nuestra Señora, en el IV centenario de la muerte de su fundadora.

A los once años ingresó Jesús en la Academia Justina-na de San Sebastián, como cate misionero, saliendo de Monachil con el título de alférez de Cristo, a los 24 años.

Durante este plazo oyó hablar una y otra vez de los pe-ligros de las Misiones vivas del Brasil, de los indios jamamandis, diestros en el disparo de flechas envenenadas; de los culebrones que se des-lizan, elásticos y silenciosos, entre la maleza de la selva; de las arañas agazapadas al pie de los árboles, como gatitos negros, prontas a lanzarse sobre el hombre y de las guardias de los caimanes en el encajonado de los ríos...

Y esos relatos impresionantes, más que sensación de miedo, producían en el alma de Jesús un cosquilleo impaciente por enfrentarse con el peligro por amor a las almas.

Su bien probado temple de ribereño le hizo alistarse como voluntario para las Misiones del Amazonas. Ahí probó sus primeras armas, y ahí, de

la lámpara ardiente y luciente de su corazón saltaron a chorros los primeros haces de calor y de luz sobre los desgraciados jamamandis, a quienes amaba con delirio.

«Me consideraría dichosísimo—escribía a sus padres—si pudiera entregarme toda mi vida al apostolado de estas pobres gentes abandonadas, sin recursos y sin civilización, lejos de toda humanidad, pero que tienen un espíritu bueno y generoso».

Como otro Javier, pedía al Señor: «Más, más, Señor», y su corazón, hecho ya volcán de amor, quería explotar a impulsos de una corazónada.

Una coyuntura imprevista, lejos de la zona de peligro, provocó la explosión.

Fué así:

Una llamada de Monseñor Alvarez Macua, de Dicastillo, hizo que el Padre Jesús dejara la Misión de Terrúa para sustituir a su obispo durante los días de ausencia con motivo del Congreso Eucarístico de Río de Janeiro.

El día de Santiago salió al campo, acompañado de un

buen grupo de niños. Estos se pusieron a jugar al fútbol en la playa del Pirón, a orillas del caudaloso río Purus. El Padre Jesús aprovechó aquellos momentos para rezar el Oficio Divino.

Un golpe desviado lanzó el balón al río y las aguas avanzaban rápidamente con él hacia abajo. Cuatro niños subidos a una frágil canoa, iban en su persecución. Un remolino dió vuelta a la embarcación y los niños cayeron al agua. Gritos, alaridos, lamentos. El Padre Jesús lanzóse resuelto al río y, uno a uno, salvó a los naufragos de una muerte inminente. Y cuando los niños salvados volvían en sí del susto, el Padre Jesús moría con el corazón roto.

Tal fué la última corazónada que hizo explotar aquel corazón cargado de caridad hasta los topes.

A la muerte del Padre Jesús hubo llanto sereno en su hogar, en su pueblo y en la Orden de San Agustín, sentimiento general con algo de legítimo orgullo; en Terrúa, sollozos y rezos; en Librea, un homenaje público de admiración agradecida y en el cielo, aumento de gozo accidental por la entrada de un mártir de la caridad.

Sucedió esto el día de Santiago, también misionero y mártir.

Después de su muerte, a los 29 años de edad y cinco de apostolado misionero, el P.

Jesús es una lección viva de propaganda misional, a propósito para Día del DOMINF.

El Padre Jesús comenzó a sentir de niño el ideal misionero al contacto con la des-gracia pagana y el anhelo de Cristo y de su Iglesia, descritos por su párrroco. En tonces nació en su corazón el deseo de ser apóstol. Y lo fué en Cárcar desde el ejército de la Santa Infancia, después en Terrúa y por último en la playa de Librea, donde consumó su carrera con la pesca de cuatro niños, arrebatados, a nadó, a la furia de la corriente de las aguas.

Quizá sin aquel párrroco, aquel maestro y aquellos padres buenos, no hubiera existido la progresión de sus ascensos, de soldado a cadete y de cadete a alférez.

Hermosa lección, digna de ser explicada a los niños de la Santa Infancia por sus educadores.

El pescador de niños animará hoy a todos los niños católicos a tejer sus redes para los misioneros con su oración, sacrificio y limosna y, ¿quién sabe?, mañana, a ser pecadores de hombres.

R. G.

Información de la Bolsade Madrid Facilitada por el Banco Central

Día 25 de Enero de 1957

Interior 4 por 100 1951.....	80'00
Amortizable 3 por 100 1928/49.....	82'75
Id. 3 y medio por 100 1951.....	89'50
Id. 4 por 100 1951.....	98'80
Id. 4 1950.....	98'00
Cédulas Banco Hipotecario 4 por 100 con impuesto.....	72'50
Id. Id. Id. 4 y medio serie A.....	72'25
Id. Id. Id. 4 por 100 exentas.....	87'50
Id Crédito Local Lotes de 500.....	96'75
Banco de España.....	885'00
Banco Central.....	830'00
Banco Español de Crédito.....	1010'00
Banco Hispano Americano.....	8'0'00
Eléctricas Leonesas.....	281'00
Salto del Sil.....	326'00
Hidroeléctrica del Chorro.....	192'00
Hidroeléctrica Española.....	459'00
Iberduero (ordinarias).....	386'50
Salto del Nansa.....	227'00
Sevillana de Electricidad.....	228'50
Compañía Telefónica.....	390'00
Minas del Rif.....	780'00
Minero Siderúrgica Poferrada.....	1002'00
Construcción Naval (preferentes).....	271'00
Metro de Madrid.....	215'00
General Azucarera.....	247'00
Dragados y Construcciones.....	298'00
Compañía Española de Petróleos.....	985'00
Material y Construcciones.....	3'0'00
General de Inversiones.....	252'00
Fuerzas Eléctricas de Cataluña S. A.....	328'00

Si según el Cardenal Lavigerle hay que hacer el Cristianismo amable antes de demostrarlo verdadero, corazón antes que inteligencia es la Santa Infancia en los países que desconocen a Jesús Mons. de Hueto Director nacional

CINEMA GRAN HOTEL
HOY, GRAN ESTRENO
 En CinemaScope y Eastmancolor
 Por Jean Marais-Karina-Della Scala
 (No tolerada)

CITA EN EL SOL

DEPORTES

La quiniela del marqués de la Florida

La copa de su nombre proclama sus merecimientos deportivos

Ha conquistado 300 copas pero ya no hace más que deporte de balneario

MADRID.—(Servicio de ARGOS especial para LA VOZ DE ALBACETE. Prohibida la reproducción).

No lo conocía personalmente sólo por las referencias que mi padre me había dado de su buen amigo el señor marqués de la Florida me había imaginado su acuciosa personalidad dentro del ámbito deportivo, además de unas cualidades tan significativas que hacen de él un prototipo de hombre amable, cabal, sereno y, por encima de todo, humano. Hoy puedo ratificar aquel primer criterio que había formado, honrando me en compartir su amistad.

Don Luis Benítez de Lugo, marqués de la Florida, es, como nadie ignora, de Canarias. Sin embargo, la mayor

1.ª y 2.ª DIVISION	
Las Palmas-At. Bilbao	1
Jaén-R. Sociedad	1
Osasuna-Zaragoza	1
Valladolid-R. Madrid	x
A. Madrid-Valencia	1
Sevilla Celta	2
Español-Condal	1
Coruña Barcelona	2
---	---
Ferrol-Rayo	1
Baracaldo Sabadell	1
Gijón Oviedo	1
Tarrasa Leonesa	x
Alavés Elbar	1
Burgos Girona	x
RESERVAS	
Caudal Avilés	1
Santander Lérida	1

sidente es el que tiene que tomar más calmantes. Los que braderos de cabeza son más numerosos.

—¿Qué le con ello decir que son más los disgustos que las satisfacciones?

—Gracias a Dios, no es así. Son más las alegrías, porque cuando los peligros se ven de cerca y se resuelven por los propios medios, la satisfacción es inmensa. El hecho de haber viajado durante dos años seguidos con los jugadores, creó una atmósfera de cordial y franca camaradería entre todos. Eso ya constituye una satisfacción. Por otra parte, es difícil que ningún club, ni aún el Real Madrid, hagan la segunda vuelta que tan brillantemente realizó el Atlético de Madrid en el último año de mi presidencia.

—¿Y disgustos?

—La ingratitud de mucha gente. Yo fui al fútbol desinteresadamente: para darlo todo y no ganar nada.

—¿Qué cualidades debe reunir un buen presidente?

—Las básicas y más fundamentales son: deseos de trabajar, tiempo, afición y anchas espaldas para sobrellevar la crítica semanal.

—¿Es muy dura?

—Depende de los resultados.

—¿Aceptaría de nuevo ese cargo en cualquier club?

—Son muchos los clubs que así me lo solicitan. Pero me he propuesto descansar por una temporada. Hay mucha gente que pudiera aceptar, y a algunos les sobran condiciones. En esto, como en las demás facetas de la vida, también hay que renovarse.

—¿Qué deportes practicó en su juventud?

—Muchísimos. Tengo de 200 a 300 copas conquistadas en diversas competiciones: tenis, natación, galgos, atletismo... Pero seguramente fué en tenis donde más destaque.

—¿Y en la actualidad?

—Únicamente en plan de turista de balneario, para no engordar. También tengo una cuadrilla de caballos y galgos.

—¿Por qué instituyó la Delegación Nacional de Deportes, la "Copa Marqués de la Florida"?

A lo largo de mi vida, he ocupado diferentes cargos deportivos en distintas Federaciones. Las dos veces que el equipo nacional de fútbol ha ido a América, le he seguido de modo particular, y en multitud de ocasiones le he acompañado de la misma forma en sus intervenciones internacionales. Esos son todos mis humildes méritos. Ha sido la Delegación Nacional de Deportes quien de modo tan amable creó ese trofeo para premiar al equipo o selección nacional de mejor actuación frente a conjuntos extranjeros. Parece que este año se concederá al Real Madrid.

José Luis DE CASTRO REBOLLEDA

Un partido importantísimo en Yecla

El Albacete debe consolidar su posición con un resultado favorable

Las cosas en el décimo grupo de la Tercera División han llegado a un punto de emoción máxima. Al comenzar la segunda vuelta los equipos han decidido "apretar" en la lucha por los primeros puestos y de ahora en adelante, y conforme se vayan sucediendo las jornadas, el interés irá "in crescendo".

Al Albacete le toca mañana desplazarse a Yecla, en un partido de importancia suma para sus aspiraciones, porque sus tres más inmediatos seguidores, el Elche que ha empatado a puntos positivos con nuestro titular, el Imperial y la Cartagenera, se han situado a su zaga con los propósitos lógicos de rebasarle. Y es de todo punto necesario que el Albacete se traiga de Yecla un resultado favorable que permita mantenerse en su magnífico segundo puesto, de cara al Elda, el que tampoco debe confiar en esta disputada segunda vuelta de la competición.

La verdad es que el partido es difícil.

El Albacete no lleva exceso de confianza, pero si un propósito firme de saltar al campo a jugar con el entusiasmo y tesón necesario, porque sabemos todos que en Yecla no se trata de brindar a aquella afición, una tarde de juego alegre, sino de superar a un equipo que últimamente ha conseguido aumentar la moral de sus jugadores con el empate en Aspe y la victoria en Novelda. Y hemos de responder con sus propias armas y con mayor alteza de miras, sabiendo que de este partido dependen muchas cosas para nuestro fútbol.

EL YECLANO, VISTO EN SU CAMPO

Nuestro adversario de mañana es un equipo netamente casero, es decir, que en su campo y con el aliento de su afición es algo, puesto que la mayor parte de sus jugadores son de la localidad. Son equipos sin calidad que se ven crecer como la espuma cuando el aliento surge continuado y denso en la grada. Sin embargo en Yecla han empatado el Novelda y el Elche y han ganado el Elda y el Callosa. El Albacete debe demostrar su calidad consiguiendo una victoria equiparable a la que consiguieron sus rivales y para esto y teniendo en cuenta las virtudes del Yecla en su propio campo, ha de superar moralmente a los contrarios a base de un juego entusiasta y profundo, buscando la efectividad y no el bordar las jugadas, apurando hasta lo indecible. Hay que llevar a Yecla la confianza plena de que se va a ganar. Esto es muy interesante, y no pensar que el Yecla de mañana será el del mes de septiembre cuando salieron del Campo de los Mártires con la derrota de 8-0.

LA POSIBLE ALINEACION DEL ALBACETE

En nuestras filas reaparece Guillaumon. Según noticias que nos han llegado por conductos no oficiales, Guillaumon formará en la línea media, junto con Monroy, siendo el resto del equipo el mismo que jugó el pasado domingo. Posiblemente el "once" que se presentará será el siguiente: Goterris; Salas, Ambrosio, Pirus; Monroy, Guillaumon; Pastor, Esparcia, Guti, Sánchez y Chime.

No nos queda más que, a la vista de la importancia de la victoria albacetense, de la que todo el mundo se ha dado cuenta de la importancia, se entienda, desear mucha suerte a nuestros jugadores y que el tesón y la voluntad no les falte el triunfo puede y debe sonreírles.

CUPON DE CIEGOS

Día 25 Enero de 1957

Número premiado 231.

La ayuda de la Santa Infancia está produciendo resultados mejores que nunca. Sus donaciones animan a los misioneros, a trabajar más plena y efectivamente por Dios. Con su generosidad está haciendo más para extender la paz del mundo que todas las asambleas de las naciones.

C. S. S. R. W. James Miyazu

Kloto. (Japón)

Partidos para mañana

PRIMERA DIVISION

- Las Palmas-At. Bilbao (0-3)
- Jaén-R. Sociedad (0-2)
- Osasuna-Zaragoza (2-0)
- Valladolid-R. Madrid (1-3)
- At. Madrid-Valencia (2-2)
- Sevilla-Celta (3-3)
- Español-Condal (0-3)
- Coruña-Barcelona (1-3)

SEGUNDA DIVISION

- (Grupo primero)
- Ferrol-Rayo (0-4)
- Indauchu-Logroñés (3-2)
- Baracaldo-Sabadell (0-6)
- Sestao-La Felguera (0-1)
- Gijón-Oviedo (2-1)
- Caudal-Avilés (0-4)
- Tarrasa-Leonesa (0-2)
- Santander-Lérida (0-0)
- Alavés-Elbar (2-0)
- Burgos-Girona (1-2)

(Grupo segundo)

- Extremadura-Ceuta (0-4)
- Málaga-P. Genil (1-1)
- Murcia-Granada (2-4)
- Hércules-Cádiz (0-1)
- Levante-Mestalla (1-1)
- S. Fernando-Alcantara (1-3)
- Jerez-Betis (0-0)
- Córdoba-Eldense (0-4)
- Castellón-Badajoz (0-2)
- Algeciras-Tenerife (1-3)

TERCERA DIVISION

- (Grupo décimo)
- Yeclano-ALBACETE (0-8)
- Aspense-Imperial (0-5)
- Almoradí-Cartagenera (2-7)
- Lorca-Orhuéla (2-2)
- Almansa-Agullas (1-6)
- Callosa-Hellín (2-2)
- Minera-Thader (3-2)
- Elda-Cieza (2-0)
- Elche-Novelda (3-0)

CATEGORIA REGIONAL

- R. Ibense-Beniel (1-4)
- Molinense-Iberia (0-1)
- Ilicitano-Lorquino (2-2)
- G. Franco-L. Peral (4-6)
- Villajoyosa-Maestranza (5-8)

parte de su vida la ha pasado en Madrid, donde logró alcanzar los más resonantes triunfos, no decayendo en un sólo instante su afecto por las islas que le vieron nacer.

En una mesa del bar Gaviria, con el marqués, hombre que dedicó su vida al deporte; mi padre, director de estos servicios de prensa, testigo de la conversación, y este joven periodista, servidor de ustedes, la charla es cordial e interesante. Sus pronósticos y sus respuestas son las siguientes:

—¿Sigue usted asistiendo con asiduidad a los encuentros de fútbol?

—Ya lo creo. Siempre que mis ocupaciones me lo permiten, acudo a los estudios. Precisamente acabo de regresar de San Sebastián, donde estuve viendo el Real Sociedad Atlético de Madrid.

—¿Encuentra muy cambiada al equipo del que fué presidente?

—Más conjuntado. Las que entonces eran promesas hoy son figuras. Un equipo no se hace en una sola temporada. Si el Atlético de Madrid necesitó diez años para volver a ser campeón en el año 1949, le corresponde y firmemente lo espero volver a renovar su título en el de 1959. Le falta únicamente encuadrar en el equipo dos o tres jugadores más, proyecto que ya está en el ánimo de la Directiva.

—¿Cuántos años estuvo en el Atlético de Madrid?

—Seis años consecutivos. Tres, como tesorero, y tres, como presidente.

—¿Dónde existe más responsabilidad?

—Sin duda alguna, el pre-

Los árbitros de la jornada

Los partidos de mañana en nuestro grupo serán dirigidos por los siguientes árbitros:

- Yeclano-Albacete, Zapata;
- Aspense-Imperial, Zubimendi;
- Almoradí-Cartagenera, Díez Quiles;
- Lorca-Orhuéla, Pavia;
- Almansa-Agullas, García Mulero;
- Callosa-Hellín, Martínez Barceló;
- Minera-Thader, Carrasco;
- Elda-Cieza, Sirvent;
- Elche-Novelda, Torres Bernabeu.

El Maestranza jugará en Villajoyosa

Mucho entusiasmo entre los jugadores albacetenses

El Maestranza sigue la temporada con su características virtudes de voluntad y entusiasmo. El equipo, formado, como se sabe, por jugadores modestos de nuestra cantera, de los que muchos apuntan cualidades estimables, ha comenzado magníficamente la segunda vuelta y es de desear que se mantenga en su línea de recuperación, hasta conseguir un honoroso puesto en la tabla clasificatoria en premio al meritorio esfuerzo que hace su Directiva, secundado por sus jugadores en el empeño de dar auge al fútbol albacetense.

Bien es verdad, porque nosotros mismos lo hemos comprobado, que ganar en campo forastero, tratándose de categoría regional, es poco más o menos que una heroicidad. Y en el desplazamiento de mañana a Villajoyosa tiene el Maestranza una difícil salida, porque, salvo el Isaac Peral, de Cartagena, nadie ha sido capaz de puntuar.

Sin embargo confiamos en que los nuestros jueguen un excelente partido superando a los locales y puedan conseguir algún punto que mejore su balance de negativos.

La alineación que presentará el Maestranza será: Fuentes; Cano, Antonio, Julio; Bieneve, Palao; Fernán, Pipo Serrano, Cuésta, Josele, ¡Suerte, muchachos!

CLEMENTE VERGARA ROYO
 PROCURADOR DE LOS TRIBUNALES EN EJERCICIO
 Agente de la Propiedad Inmobiliaria
 Diariamente recibe ofertas y demandas de fincas rústicas, urbanas, solares y negocios industriales.
 APODERADO ADMINISTRADOR DEL
Banco Hipotecario de España
 y Agente de préstamos para dicho Banco
 Préstamos al 450 y 6 por 100 de interés anual y plazo hasta de 50 años.
 Tramitación rápida de los préstamos que se le propongan.
 TESIFONTE GALLEGU, 18 - TELEFONO 1872



BARRER PARA DENTRO

La gente es bastante desconsiderada cuando se refiere a alguien con pinta de egoísta. Los locos no tiran piedras a su tejado y los cuerdos no van a ser menos. El que barre para dentro sabe lo que se hace.

Quien así obra y se lo dicen se queda como si estuviera sordo, porque considera que si barre para fuera otro recogerá lo barrido. Solamente replica que la ocasión la pintan calva.

Barrer es quitar el polvo de un sitio para colocarlo en otro, cosa que saben los barrereros de la ciudad, que no atascan, especialmente en verano. También es quitar de enmedio inmundicias y basuras, adecentar, en una palabra.

Los barridos que hace el diablo son definitivos. Se llevan lo mejor de cada uno, dando al traste con las más sanas intenciones. Y no suelta prenda. De vez en cuando se engaña, porque barre para dentro y no sabe con lo que carga. Allá él.

Con una escoba ideal el tiempo barre para dentro y arrastra entusiasmos, optimismos, impulsos y deseos, no levantando polvo, sino una capa de decepciones, desengaños, resignaciones y conformidades que ya no es posible vencer. Si riega previamente lo hace con lágrimas.

El hombre ha de preocuparse de barrer para dentro, adquiriendo ciencia, sabiduría y cortesía. La mujer—no hay ninguna que no sepa barrer—lo hará, también para dentro, almacenando elegancia, discreción y ternura, cosas que siempre nos hacen mucha falta.

F. DEL CAMPO AGUILAR

Albacete, en la ruta de despedida de MARCOS REDONDO

El divo de divo se dispone a girar su visita de despedida a nuestra ciudad. Albacete es un punto entrañablemente vinculado a la vida artística de Marcos Redondo, y a la hora en que el insigne cantante, todavía en pleno disfrute de su voz, la más "gramatical" de todos los tiempos, anuncia su adiós a la escena, fuerza es colocar a nuestra capital en la ruta. Los albacetenses son para Marcos Redondo algo más que simples admiradores, y con este afecto que él nos reconoce, queremos adelantarle nuestra más cordial y sincera bienvenida.

al primer estornudo...



rinol

micina

super 2

de doble potencia

Crónica religiosa del sábado

"Día de la Santa Infancia"

Por Francisco Fuentes
Canónigo de la Santa I. Catedral

El último domingo de enero se celebra, en toda la Iglesia Católica, el «Día de la Santa Infancia». La institución, bendecida y alentada calurosamente, sobre todo en estos últimos años, por Su Santidad el Papa Pío XII, bien se puede afirmar que es una de las obras más hermosas y eficaces del Apostolado Misionero de Nuestra Santa Madre la Iglesia.

No es extraño, pues, que el «Día de la Santa Infancia» constituya uno de los anhelos predilectos del Doct. mund., por no decir el más empeñado y ardiente.

La Obra Pontificia de la Santa Infancia tiene una finalidad alegre, plétórica de esperanzas. Avivar el interés de los niños católicos en favor de los niños que viven en países de infieles. Un abrazo de caridad infantil, que es la caridad reflejada en su más puro gozo candoroso y risueño.

Si logramos encender una llamita de conciencia misionera en el alma de nuestros niños, habremos dado un paso trascendental y decisivo en el enorme quehacer de la tarea misional de la Iglesia, movilizándolo un ejército numerosísimo de pequeños apóstoles, para que se conviertan en cooperadores entusiastas y alegres de las misiones.

Esta es la meta, el objetivo preciso de la Obra Pontificia de la Santa Infancia. Despertar una cruzada de oraciones, sacrificios y limosnas de los niños católicos, para ayudar espiritualmente a los niños infieles.

Es un anhelo ferviente del Papa, que el «Día de la Santa Infancia» se convierta en una jornada auténticamente infantil. Con todo el calor de su afecto paternal instituyó Pío XII la festividad misionera. Pero quiere el Papa—claro está—que todos los buenos católicos nos sintamos movilizados también al entusiasmo de esta hermosa convocatoria, cooperando generosamente con nuestros donativos y plegarias para que la Obra Pontificia de la Santa Infancia arraigue, crezca y se vigorice, llevando al mundo infiel, con el abrazo maternal de la Iglesia, la caricia redentora del Evangelio.

Si todos los fieles cristianos—escribe el Santo Padre—ayudan simultáneamente con oraciones y limosnas a esta finalidad, harán en verdad una cosa que nos ardentemente deseamos y que atraerá sobre ellos—tal es nuestra esperanza—ubérrimas bendiciones del Señor...

¡Ganar la infancia es hacer nuestra el alba de oro del gran Día de la Humanidad d para Cristo
Mons. de Hueto
Director nacional

Teatros y cines

Gran Hotel

"SVENGALI"

La historia del misterioso "Svengali" ya fue llevada al cine, en los primeros pasos del sonoro. Entonces fue una película de gran éxito. Hoy, este "Svengali" realizado con técnica moderna y buen colorido, es una película más; porque la mentalidad del público ha experimentado notables cambios y está acostumbrada a que la realidad le ofrezca algo más serio. El enigmático "Svengali" ya no impresiona ni a los niños, con su rostro siniestro y su repugnante suciedad. Ello no quiere decir que esta nueva versión carezca de alicientes, pues, en realidad, Noel Langley la dirigió habilidosamente procurando despertar el interés. Además, la excelente interpretación de Hildegard Neff, con su belleza sugestiva; Terence Young, el héroe de la farsa; Donald Wolfitt, en su papel de Svengali; y Derek Bond, entre otros actores del seleccionado reparto, colaboran eficazmente al aceptable resultado de la cinta.

GUTI

Burbujas del mundo

LA HUCHA DE LOS NEGRITOS

Ante la celebración del Día de la Santa Infancia, que tendrá lugar mañana, y después de haber leído la exhortación de nuestro prelado, doctor Tabera y Araoz, publicada ayer en nuestras páginas, por asociación de ideas recordamos los días escolares y el entusiasmo con que los condiscipulos colaboraban a tan simpática finalidad. Pendiente de la mesa del profesor, una hucha metálica para las limosnas. Y en el ánimo de todos los chicos un deseo de triunfar en la lid de la generosidad. Un campeonato que duraba todo un mes, a fuerza de renunciar a las golosinas. La barrita de regaliz o los caramelos de menta o los clandestinos pitillos de matalauva—que también se comía el pequeño pecado de querer ser muy hombre fumando porquerías que a c a b a b a n mareándonos—; esas menudencias que despiertan en los peques concretas ideas comerciales y que acaban costando una purga de rincino, se sacrificaban a menudo por el sólo afán de una clasificación digna en el campeonato de limosnas para la Santa Infancia. Y la "hucha de los negritos"—que así era conocida por la grey infantil—, se llenaba por completo todos los meses, y hasta había que vaciarla de cuando en cuando para que pudiera tragar se todas las monedas que espontánea y alegremente se depositaban por su ranura. No era un día de terminado, o un mes señalado, sino todo el año; o mejor dicho, todos los años, sin interrupción. El sentido de la responsabilidad cristiana ante los niños paganos; la conciencia del gran papel que desempeñarían los donativos destinados a la Santa Infancia, era evidente. Y alcanzaba un calor insospechado cuando, en tal día como mañana, se celebraba una jornada de entrega y desprendimiento pleno. La Santa Infancia estaba presente todos los días del año. Incluso, cuando algún niño-prodigio se resistía a hacer un donativo, porque se había enterado que los negros de Abisinia habían matado a unos italianos, o que los chinos atormentaban a los blancos.

En fin... no vamos a cansarnos con todo esto que, al fin y al cabo, son evocaciones particulares. La exhortación pastoral nos ha ayudado a recordar una obligación que, la verdad, casi la teníamos olvidada. Pero como precisamente mañana es el Día de la Santa Infancia, procuraremos quedar bien. Como en los tiempos de la "hucha de los negritos".

GUTIERREZ ALARCON

Unanimidad (?) en la O. N. U.

Oriente y Occidente estuvieron de acuerdo en el problema del desarme (cuestión de procedimiento)

SEDE DE LAS NACIONES UNIDAS. 26.—La Comisión Política principal, en una rara manifestación de acuerdo entre Oriente y Occidente, ha votado por unanimidad enviar el problema del desarme por entero a la Comisión de Desarme de las Naciones Unidas y a su Subcomisión.

La votación fué de 77 a favor y 0 en contra. Se encontraban ausentes tres miembros de la Comisión.

La resolución era únicamente una cuestión de procedimiento, pero ha señalado que, por primera vez desde noviembre de 1954, las Naciones Unidas han adoptado una decisión sobre el desarme por voto unánime.—Efe.

Papeles de poca monta

CONSECUENCIA

Tratando de hacer comprender a sus alumnos los graves peligros del alcohol, un profesor les hizo la siguiente demostración:

Tomó dos vasos, uno lleno de agua y otro de whisky. Introdujo un gusano en cada vaso. El que estaba en el agua nadaba plétoricamente, mientras que el del whisky, tras retorcerse en convulsiones de agonía, acabó por morir.

—¿Cuál es la moraleja?

—les preguntó. —Que si no queremos tener gusanos en el vientre, debemos beber whisky, respondió un avispado alumno.

AFICION A LA MUSICA

La pareja que oye al paso unos compases que a ella la impresionan gratamente. Se detiene y dice:

—Oye, qué «fox-trot» más bonito.

El escucha.

—Mujer, no es un «fox-trot»; es el «scherzo» de la tercera sinfonía de Beethoven.

—¡Ah! Pues resulta tan bonito como un «fox-trot».

RÉGALO DE UN CABALLO

El dueño de un caballo lo inscribe en una carrera y está sumamente nervioso esperando el momento de la partida. [Se da la señal; todos los caballos echan a correr y el suyo se queda quieto.

Enormemente sorprendido acude a él, lo acaricia; le dice palabras de ánimo y espera la carrera segunda. Y lo mismo. Todos los caballos arrancan y el suyo permanece inmóvil.

Entonces se lo lleva al veterinario; le explica lo que ocurre. El facultativo reconoce al animal minuciosamente. Al terminar, pregunta:

—¿Este caballo lo ha comprado usted o se lo han regalado?

—Me lo han regalado.

—Menos mal.

—¿Pues qué le pasa?

—Que es de cartón.

